

Weihnachtsgrüße des Kreisbrandrates



Ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu und ich möchte mich bei allen Kameradinnen und Kammeraden sowie den Unterstützerinnen und Unterstützer der Feuerwehren für die gute Zusammenarbeit und engagierte Arbeit im nun bald vergangenen Jahr sehr herzlich bedanken. Das Jahr war arbeitsreich und ich frage mich manchmal, wie wir das alles neben unseren beruflichen und familiären Verpflichtungen hinbekommen. Irgendwie hat's funktioniert, die Ergebnisse können sich sehen lassen.

Die Bürgerinnen und Bürger können sich auf uns verlassen, macht weiter so.

Einen besonderen Dank möchte ich auch an Eure Bereitschaft zur Ausbildung sagen. Nicht nur das, was Ihr regelmäßig in Euren Wehren macht, ist beachtlich, sondern auch die Teilnahme an den verschiedensten Ausbildungsveranstaltungen der Kreisbrandinspektion. Danke an die Kinder und Jugendlichen in den Kinder- und Jugendfeuerwehren sowie euren Betreuerinnen und Betreuer, macht weiter so, wir brauchen euch.

Danken möchte ich auch unseren täglichen Mitstreitern, der Polizei, dem THW, dem BRK, der Notfallseelsorge, der Integrierten Leitstelle in Schweinfurt sowie den Bürgermeisterinnen, den Bürgermeistern und den Verwaltungen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Wir wünschen euch allen schöne Weihnachten und ein gesundes Neues Jahr 2025.

RALF DRESSEL

KREISBRANDRAT

VORSITZENDER KREISFEUERWEHRVERBAND HAßBERGE E.V.

DIE KREISBRANDINSPEKTOREN

**JONAS
LUDEWIG**

**ANDREAS
FRANZ**

**STEPHAN
BIERTEMPFEL**

**THOMAS
NEEB**

**RALF PETER
SCHENK**